
 私は、この二学期で学年が成長したなと思うところが二つあります。 

 一つ目は、上級学校訪問に行って、ほとんどの生徒が進路に対する意識が高

まったことです。昨日の保護者会の資料のなかに、上級学校訪問終了報告書が

あって、各高校から感謝の言葉が書かれていて、私は上級学校訪問に行ってよ

かったなと思いました。今回、上級学校訪問で学んだことを来年の進路選択に

生かしていきたいです。 

 二つ目は、いろいろな人の声かけにみんなが応えてくれることです。東中祭

の本番の前、私が一言をかけただけで今まで一番よい歌声をホールに響かせる

ことができたし、私のクラスで、チャイム着席キャンペーンでは、生活委員だ

けではなく、みんなで声かけができました。 

 学年全体でいろんな声かけができているかわからないけど、私のクラスでは、

みんな声かけができるようになってきました。私は、二年生全員がいろんなこ

とに対して一生懸命だと思います。だから、今回の東中祭だって、みんな一生

懸命歌ったから、一番よい歌声をホールに響かせられたんだと思います。私は、

三学期で学年全体が力を合わせて、今以上に何でも一生懸命に取り組める学年

にしていきたいです。 


